

Weihnachtsgeschichten



Lichterketten, Tannen, der Geruch nach frisch gebackenen Plätzchen. Das alles verbindet man mit Weihnachten und bald ist es wieder so weit: Geschenke tauchen von Zauberhand unter dem Tannenbaum auf und aufgeregte Kinder warten auf das Klingeln eines kleinen Glöckchens. Jeder feiert Weihnachten anders oder feiert es gar nicht. Alle

haben unterschiedliche Traditionen oder Geschichten aus der Kindheit und einige davon werden nun erzählt:

„Ich bin in diesem Jahr gerade sieben geworden und habe eigentlich nie wirklich an den Weihnachtsmann geglaubt, aber dieses Weihnachten veränderte meine Sicht der Dinge.

Meine ganze Familie saß unten im Wohnzimmer am Tannenbaum und erzählte sich Geschichten aus der Vergangenheit. Wie jedes Jahr sollten mein Bruder und ich hoch in unsere Zimmer gehen und warten bis die Geschenke auftauchen, doch diesmal kamen alle mit hoch...aus welchem Grund auch immer. Ich beobachtete die Haustür, um herauszufinden, wer die Geschenke brachte. Wie gesagt, ich habe ja nicht an den Weihnachtsmann geglaubt. Doch keiner kam und auch die Terrassentür blieb verschlossen. Im nächsten Moment kam meine Mutter zu mir und sagte zu mir, dass wir runter dürften.

Bis heute weiß ich nicht genau, wie die Geschenke an dem Abend unter den Weihnachtsbaum gekommen sind.“

(Mädchen, Stufe 9)

Antonia Hölzer; editiert durch T. Dannenberg